

Metrosalud se unió a la celebración de Semana de la lactancia materna



Como institución amiga de la mujer y la infancia, Metrosalud promueve las 18 prácticas para la atención integral de las enfermedades prevalentes de la primera infancia, entre ellas la lactancia materna exclusiva hasta los seis meses de edad, acciones que se intensificaron en agosto con ocasión de la Semana Mundial de la Lactancia Materna.

A lo largo de este mes, en las Unidades Hospitalarias y Centros de Salud se realizaron varias actividades educativas y pedagógicas con las familias lactantes, de la mano del Programa Buen Comienzo y las Madres FAMI. Este año se hizo énfasis en la importancia de facilitar las condiciones para que las mujeres puedan combinar la lactancia con sus responsabilidades laborales y del hogar. Amamantar y trabajar ¡logremos que sea posible!

Con buena afluencia transcurrió jornada nacional de vacunación



El pasado sábado se llevó a cabo la Jornada Nacional de Vacunación para lo cual se dispusieron 104 puestos en los 51 puntos de atención de la red pública de Metrosalud. En total se aplicaron 4.599 dosis durante esta fecha elegida por el Ministerio de Salud para que los usuarios se pusieran al día con las vacunas y completaran sus respectivos esquemas.

Como guardianes de la salud, los equipos de vacunación de la ESE Metrosalud mantienen su compromiso con el cumplimiento de las metas del Programa Ampliado de Inmunización, para de esta manera alcanzar el mejoramiento de las coberturas útiles en Medellín y prevenir las enfermedades.

San Javier cuenta con Unidad Amigable para Adolescentes y Jóvenes



En el marco de la Semana de la Juventud, la Alcaldía de Medellín y Metrosalud presentaron a cerca de 500 estudiantes de instituciones educativas de la Comuna 13, la renovación de los Servicios de Salud Amigables para Adolescentes y Jóvenes de la Unidad Hospitalaria San Javier.

Con este espacio se busca fortalecer la participación, empoderamiento y liderazgo de los adolescentes y jóvenes, además del trabajo integral desde los ámbitos de la promoción, prevención y atención. La Unidad se proyecta como un lugar de encuentro donde los jóvenes interactúen entre ellos y con profesionales de la salud para compartir temas de interés común. En ella se brinda asesoría en salud sexual y reproductiva, salud mental y prevención de adicciones.

Avanzan preparativos para apertura de nueva Unidad de San Cristóbal



A buen paso transcurre la dotación y adecuaciones finales de la nueva Unidad Hospitalaria San Cristóbal, la cual entrará en funcionamiento muy pronto para beneficio de los habitantes de este corregimiento. El equipamiento ubicado cerca del Parque Biblioteca Fernando Botero, goza de espacios especialmente diseñados para brindar una atención segura y humanizada a los usuarios, lo que lo convertirá en un nuevo referente médico – asistencial de Medellín.

Dispone de 35 camas de hospitalización, servicio de urgencias con 14 camillas de observación y 6 sillas de terapia respiratoria, servicio de obstetricia con 5 camillas para atender partos, consultorios médicos y odontológicos, laboratorio, salas IRA y EDA, Crecimiento y Desarrollo, AIEPI y Vacunación.

19 puntos de la red tendrán puntos de navegación con conectividad WiFi



Gracias al convenio suscrito con la Secretaría de Desarrollo Económico - Programa Medellín Ciudad Inteligente, muy pronto 19 puntos de atención de la Red disfrutarán de conexión libre a Internet, para lo cual dispondrán varios computadores al interior de las unidades hospitalarias y centros de salud elegidos para la primera fase del convenio.

Los usuarios de las UH Santa Cruz, Manrique, Castilla, Doce de Octubre, San Javier, Belén, San Cristóbal y de los Centro de Salud Pablo VI, Belen Rincon, La Esperanza, San Camilo, Villatina, Alfonso López, La Esperanza, entre otros, podrán beneficiarse con estos puntos de navegación que, a su vez, se convierten en una nueva alternativa de comunicación entre Metrosalud y la comunidad.

Tercera jornada de referenciación interna de experiencias exitosas



Con el propósito de fortalecer los procesos y procedimientos y avanzar en la consolidación de la seguridad del paciente, la calidad y la humanización, se llevó a cabo la tercera jornada de referenciación interna, un espacio para socializar las experiencias reconocidas como exitosas, para su posterior despliegue, implementación y seguimiento.

La referenciación comparativa fue adoptada en 2013, producto del proceso de modernización de Metrosalud. Este ejercicio permite consolidar una organización de aprendizaje para agregar valor a los servicios, mejorar procedimientos definidos, fomentar el liderazgo de quienes proponen ideas sencillas pero de gran impacto, e identificar y desarrollar estrategias orientadas a satisfacer las expectativas de servidores, usuarios y sus familias.